



DINOS QUE PIENSAS



cartas@laestrellachiloe.cl



@estrellachiloe

Otra caída económica en Ancud

Con el anuncio del cierre de Chilolac también se cierra otro cuaderno de apuntes de la historia de nuestra alicaída ciudad de Ancud.

Este cierre es una serie de accidentes a raíz de una mala administración de un negocio agrícola y lechero. El fin de la empresa láctea de 56 años afecta con 140 desempleos, socios con deudas impagadas y afectando directamente a la economía local, que ya viene de una serie de eventos que como dice García Márquez, era: "Crónicas de una muerte anunciada".

Antes fueron tiendas locales, librerías como Universo, fábricas de mariscos como Cultivos Marinos, Pacífic Star, ejemplos como Casa Reibhen, Calzados Villalobos, y el más reciente incendio en el centro que redujo a cenizas emprendimientos locales.

El comercio local de Ancud sufre por arrastres de malas administraciones y uno que otro caído beneficio hacia lo comercial, nues-

tro pueblo actualmente cuenta con aproximadamente seis mall chinos, donde el plástico y "compras desechables" abundan, otro tanto de casas de repuestos y ni hablar del auge de las fruterías en toda la ciudad.

Llama la atención el aumento significativo de comercio ambulante e informal, la cesantía, por falta de vacantes, donde debemos tener en cuenta que nuestros vecinos deben actuar de tal manera para poder tener dinero. Urge un plan económico solvente para la comuna, que desde el municipio a el Gobierno Regional se trabaje en pro de nuestra ciudad; es importante que se entreguen los beneficios a los afectados del incendio del pasado verano, no esperar que el elefante del canal de Chacao o que los turistas de un crucero vengan a mejorar y repuntar una economía enferma.

**Jorge Gallardo Ojeda, estudiante
Administración Pública Instituto AIEP**